

### Communiqué de presse

## Proposition d'interdiction du Hizb ut Tahrir : qui importe les conflits étrangers en Australie ?

Sous prétexte de protéger la cohésion sociale, les gouvernements successifs ont maintes fois souligné la nécessité de ne pas importer de conflits étrangers en Australie. Cette consigne repose sur l'idée qu'une « paix » contrôlée a déjà été établie en Australie et que l'importation de conflits étrangers ne ferait que perturber cette « paix » en amplifiant des griefs anciens ou lointains.

Mais ces griefs sont-ils vraiment anciens et lointains, et la prétendue neutralité de l'Australie peut-elle résister à un examen minutieux ?

Le ministre australien des Affaires étrangères, le Dr H.V. Evatt, qui présidait à l'époque le Comité ad hoc de l'Assemblée générale des Nations unies sur la Palestine, a été responsable de l'introduction du plan de partition de la Palestine en 1947 et a fait en sorte que l'Australie soit le premier pays à voter en faveur de la résolution. En effet, l'Australie a longtemps contribué à la dépossession du peuple palestinien, fière de son rôle dans la prise de Gaza et de Jérusalem au nom des Britanniques en 1917, qui a ouvert la voie à son mandat sur la Palestine et à son transfert ultérieur sous contrôle sioniste.

La Palestine n'est pas seulement un conflit étranger, c'est un conflit créé par l'Australie. Les appels à abandonner ce conflit ne sont lancés qu'aux Palestiniens et à leurs partisans, car l'Australie a toujours soutenu et continue de soutenir l'occupation sioniste.

Les Australiens, qui prêtent allégeance à l'entité sioniste et fondent toute leur identité sur celle-ci, ne cessent de promouvoir les revendications sionistes dans ce pays, même lorsque cela va à l'encontre des intérêts de l'Australie, comme ce fut le cas lors du scandale des faux passeports australiens aux Émirats arabes unis. Les défenseurs du sionisme dans ce pays participent directement aux crimes de guerre en Palestine, collectent des fonds pour soutenir ces efforts et fournissent une couverture politique et idéologique à ces crimes.

Mais plutôt que d'être poursuivis pour ces crimes - des actes considérés comme criminels selon les normes australiennes - les revendications sionistes sont au contraire satisfaites par une série de mesures politiques, législatives et économiques.

Les efforts des militants pro-palestiniens, en revanche, sont systématiquement diabolisés et, de plus en plus, carrément criminalisés. Même s'il s'agit simplement de prononcer des mots pour protester contre une telle abomination.

Dans le contexte palestinien, l'appel à abandonner les conflits étrangers revient à demander aux défenseurs de la Palestine de renoncer à leurs efforts visant à mettre fin à l'occupation sioniste, à la spoliation et au génocide. Il s'agit d'une exigence criminelle visant à normaliser les souffrances du peuple palestinien.

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir

en Australie

E-mail: [media@hizb-australia.org](mailto:media@hizb-australia.org)

Hizb ut-Tahrir / Australia Site Web: [www.hizb-australia.org](http://www.hizb-australia.org)

Site Web officiel du Hizb ut-Tahrir :  
[www.hizb-ut-tahrir.org](http://www.hizb-ut-tahrir.org)

Site Web du bureau central des medias du Hizb ut-Tahrir :  
[www.hizb-ut-tahrir.info](http://www.hizb-ut-tahrir.info)